

Octavo Aniversario

Con la publicación del presente número, la "Revista de las Fuerzas Armadas", cumple ocho años de labores. La tarea de mantenerla en el sitio que le corresponde no ha sido fácil, han sido ocho años de esfuerzos y desvelos que se han mitigado con la satisfacción del trabajo logrado.

Con el transcurrir del tiempo se le han involucrado cambios; unos pequeños, otros grandes, pero siempre sin olvidar el propósito original de ésta, que ha sido y es el lograr que los miembros de las FF. AA., lean más, piensen más y escriban más. Si esta meta se lleva a la realidad, entonces habremos alcanzado el objetivo de la revista de ser el "Órgano de divulgación del pensamiento militar y civil sobre aquellos aspectos que, en una u otra forma, tengan relación con la defensa nacional".

Hay muchos Oficiales y Suboficiales que a menudo, leen y piensan, sobre estos aspectos, pero que casi nunca se acercan a la parte escrita. Algunos dicen "mis escritos serán criticados y no les permitirán ser publicados" otros comentan "yo no tengo tiempo para estas labores".

En referencia a los primeros, a la Revista le interesan, toda clase de aspectos, y no tanto las calidades de escritura, como las calidades de pensamiento; lo escrito puede remodelarse, las ideas no. En cuanto a los segundos, son ideas e información lo que se necesita para intercambiar en este foro de las Fuerzas Armadas; cien palabras para un comentario o tres párrafos de una información pueden ser más valiosos para algunos lectores, que la totalidad de un artículo.

La revista en su afán de superación, tratará de hacerse más amena, ha establecido un concurso "Ensayo Literario" a fin de poder presentarlo, anualmente, como el mejor artículo de la revista y a la vez dar en esta forma la oportunidad, tanto a los militares como a los civiles, de expresar sus ideas y pensamientos sobre temas de interés común. Se iniciará una Sección de "Comentarios y discusión" donde en breves estudios, se analice los artículos presentados en la Revista, o cualquier tópico de interés militar; el propósito primario de esta sección es proveer un sitio dentro de nuestras páginas, donde puedan ser intercambiadas ideas de importancia.

A partir de este número se presentará una sección pictórica, donde se narre en fotografías y breves comentarios, una acción, el trabajo diario de una entidad o la labor desarrollada por las Fuerzas Armadas, en pro del bienestar y progreso de los Colombianos. Todo trabajo de esta índole, será bienvenido.

Estas páginas de "FUERZAS ARMADAS" son suyas. Ponga sus ideas y conocimientos por escrito.

Gran pérdida para la Revista de las Fuerzas Armadas

Es con verdadero pesar como nos vemos obligados a registrar la temprana desaparición del Doctor OSWALDO DIAZ DIAZ, continuo y eficaz colaborador de estas páginas.

El Doctor Díaz Díaz, ligado por lazos familiares y más aún por su inmenso cariño hacia las Fuerzas Armadas, demostró desde los albores de la Revista un encomiable espíritu de trabajo hacia ésta, sirviendo con sus artículos y estudios de verdadero ejemplo como hombre de letras e investigador infatigable, en especial al hacer resaltar olvidados hechos de nuestra independencia.

La bibliografía de sus contribuciones a la Revista de las Fuerzas Armadas, es la siguiente: La resurrección de Pedro Torneros N° 7 pág. 51; En homenaje al General Francisco Javier Vergara y Velasco N° 9 pág. 533; Una familia olvidada y un relato desconocido de la batalla de Carabobo N° 11 pág. 241; Nuevos documentos sobre la campaña Libertadora de 1819 N° 12 pág. 421; Documentos inéditos sobre la campaña de Boyacá N° 14 pág. 311; El Coronel José Ignacio Rodríguez "El Mosca" N° 16 pág. 83 y N° 17 pág. 291; El primer Ministro y la primera memoria de guerra N° 19 pág. 39; Complementos de una biografía del Coronel José Ignacio Rodríguez N° 20 pág. 345; En el Sesquicentenario de la muerte de Girardot N° 22 pág. 31; El Comandante del Batallón Cazadores, en la campaña libertadora N° 26 pág. 333; Celebración de las fiestas patrias en los primeros días de la República N° 30 pág. 515; Policarpa Salavarrieta N° 33 pág. 401; Centenario del General Espina N° 40 pág. 61; El manuscrito Sibiu N° 47 pág. 181.

"Fuerzas Armadas", ha perdido uno de sus mejores miembros, pero sus quince artículos perdurarán como fiel demostración del empeño, del trabajo y dedicación de un magnífico colombiano.